

Comienzan trabajos de restablecimiento de energía en Argelia, Cauca

Por PeriodicoVirtual.com - 2 abril, 2018



Al no haber llegado a acuerdo en la reunión realizada en Popayán el pasado lunes, el día de ayer CEO envió de manera formal al alcalde de Argelia las propuestas de los pasos a seguir para el restablecimiento del servicio y los requerimientos para poder mejorar la situación de pérdidas, accesos irregulares a la red y la imposibilidad de operar libremente para superar la situación de la inviabilidad financiera en la prestación del servicio.

Luego de una reunión en el corregimiento del Plateado, delegados de la administración municipal de Argelia, líderes comunitarios de la zona y de la Gobernación, para establecer compromisos por parte de la comunidad y revisar las proposiciones de la Compañía frente a la prestación del servicio, allí se acordó que la comunidad permitirá el acceso al personal operativo para el restablecimiento del servicio en el municipio. Como resultado, la empresa iniciará la identificación de los daños causados a la infraestructura y evaluará las actividades necesarias para el restablecimiento del fluido eléctrico.

Se estima que la totalidad del servicio de energía pueda restablecerse en un término de 4 días, todo ello teniendo en cuenta que los actos de sabotaje a la subestación no hayan

afectado equipos y se puedan reparar las estructuras afectadas. Adicional a ello, la comunidad acordó que aportará información para identificar las zonas donde están las altas cargas irregulares para proceder a realizar la normalización técnica de la conexión a la red eléctrica.

Se tiene prevista una reunión para el día lunes 2 de abril, en la cual los representantes de la administración departamental, municipal, líderes y CEO discutirán otros temas como la no afectación de equipos que instala CEO para protecciones de las redes (reconectador) y el establecimiento de los cronogramas de trabajo para la normalización de las conexiones, adecuaciones técnicas a la red, situaciones comerciales entre otras.

CEO reitera su compromiso con la prestación de un servicio de energía con calidad, continuidad y seguridad.